

LA COUARDE-SUR-MER

Trois arbres plantés devant l'église

*Trois arbres ont été plantés face à l'église.
Place maintenant aux finitions.*



Les trois Pariotias persica tant attendus ont trouvé place devant l'église. Il faudra attendre avril prochain pour découvrir leurs fleurs rouges. L'automne en tout cas sera rutilant. C'est à la fin du mois seulement que les jardinières prendront tout leur sens avec la plantation des buissons et vivaces par les jardiniers municipaux, après installation de l'arrosage goutte à goutte et l'atelier jardinage des écoliers, qui leur donneront la touche finale.
© C.B.